

Let it rip...

Das Mädchen mit dem Geheimnis...

Von NyraMyoni

Kapitel 18: Kapitel 18 - Auseinandersetzungen

Schon wieder da^^

„Kommt endlich raus“ hörte man Terra ernst aber zugleich auch laut sagen. Schon wenige Sekunden nach diesen Worten traten die Personen auch schon ins Licht *falls es dort überhaupt Licht gibt^^* Wie sie feststellen mussten, waren es fünf junge Männer. Terra schätzte sie auf ungefähr Mitte 20.

Einer von ihnen war wahrscheinlich der Anführer. Sie war auf den vordersten aus, als Anführer. Er trug ein schwarzes ärmelfreies Oberteil, auf dem die Schrift schon so sehr verblasst war, dass man es gar nicht mehr lesen konnte. Dazu trug er eine graue Hose mit vielen Taschen, die aber leer zu sein schienen. Er hatte außerdem etwas längere Haare als die Anderen der Gruppe.

„Na schaut doch mal an, wer uns besuchen kommt“ fing er grinsend an. Der belustigte Unterton verschwand dabei nicht aus seiner Stimme. „Was wollt ihr von uns?“ fragte Terra immer noch ernst. „Das werdet ihr schon noch sehen“ sagte der Anführer und schon wurde Terra und Hilary der Weg versperrt.

„Na, wen sollen wir denn als Erstes nehmen“ fragte er seine Freunde. „Ich würde sagen, die Kleine in dem hellen Rock als Erstes“ antwortete Einer von ihnen. Hilary war völlig erschrocken, da sie wusste, dass sie damit gemeint wurde. „Okay“ fing der Anführer wieder an und schritt langsam auf sie zu.

Dabei sagte er noch „hab doch keine Angst, wir werden auch ganz vorsichtig mit dir sein.“ Hilary ging immer weiter rückwärts, bis sie schließlich an der Mauer ankam. Nun hatte sie die Panik gepackt, denn sie wusste in diesem Moment keinen Ausweg mehr. Sie fühlte sich so allein und hilflos.

Er hatte sie fast erreicht, als sch Terra vor sie stellte und ihn mit voller Kraft ins Gesicht schlug. Er fiel aus seinen Hintern und spuckte etwas Blut aus. Seine Freunde kamen aus dem Staunen nicht mehr raus. „Was hat die denn für einen Schlag drauf? Das ist doch nicht mehr normal für ein Mädchen“ sagte er und sah sie an. Der Blick hielt nicht lange stand, da er schon kurze Zeit später wieder Blut ausspuckte.

Hilary war nicht weniger verwundert. Sie starrte Terra nur mit großen Augen an, und war unfähig etwas zu sagen. Sie wollte zwar etwas sagen, aber ihr Mund war auf einmal so trocken. Sie schaffte es einfach nicht etwas zu sagen, egal wie sehr sie sich auch anstrengte, es kam kein Ton heraus.

„Na warte“ fing der Anführer wieder an. „Wir sind noch nicht fertig, Kleine.“ „Stimmt, noch lange nicht“ erwiderte Terra scharf und stand blitzschnell vor ihm. Sie stand mit dem Rücken zu ihm und bevor er wusste wie ihm geschah, hatte er auch schon Terras Ellenbogen in seinem Bauch.

Als er sich krümmte und den Bauch hielt, schlug sie noch einmal zu. Sie formte eine Faust und schlug ihn von unten auf sein Kinn. Er flog ein kleines nach oben, fiel aber dann doch noch bewusstlos um. Die Anderen glaubten nicht richtig zu sehen, als ihr Boss am Boden lag und sich nicht mehr rührte. „Na warte“ hörte sie eine Stimme hinter sich sagen. Danach stürmten Beide, die hinter ihr standen auf sie zu.

Schon zu Ende. ^^